

PERISAI

Satlantas Polres Ciamis Gelar Sosialisasi dan Dikmas Lantas bagi Siswa SD dan TK, Kenalkan Keselamatan Berlalu Lintas Sejak Dini

Ciamis - CIAMIS.PERISAI.OR.ID

Feb 12, 2025 - 15:00



Ciamis – Dalam rangka meningkatkan kesadaran tertib berlalu lintas sejak usia dini, Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Ciamis menggelar kegiatan Sosialisasi

dan Pendidikan Masyarakat (Dikmas) Lalu Lintas kepada siswa-siswi SDN 2 Pasirtamiang, TK Merpati, dan TK Rukun Batik. Kegiatan ini dilaksanakan pada Rabu (12/2/2025) di Mapolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No. 271 Ciamis, dengan diikuti oleh puluhan siswa didampingi guru pembimbing.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., bersama Wakapolres Ciamis, Kompol Sujana, S.Pd., membuka kegiatan ini dengan memberikan sambutan serta himbauan terkait pentingnya memahami tata tertib lalu lintas sejak dini. Dalam penyampaian, Kapolres menekankan bahwa pengetahuan lalu lintas yang diberikan kepada anak-anak akan menjadi bekal penting untuk masa depan yang lebih aman di jalan raya.

"Mendidik anak-anak tentang aturan lalu lintas sejak usia dini adalah langkah strategis untuk menciptakan generasi yang sadar dan patuh terhadap peraturan. Dengan pemahaman yang baik, kita bisa menekan angka kecelakaan lalu lintas di masa mendatang," ujar AKBP Akmal.

Dalam sesi edukasi, anggota Satlantas Polres Ciamis memperkenalkan berbagai jenis rambu lalu lintas serta memberikan pemahaman mengenai arti dan fungsi masing-masing rambu. Salah satu poin penting yang ditekankan adalah kewajiban memakai helm Standar Nasional Indonesia (SNI) bagi anak-anak yang diantar menggunakan sepeda motor dan penggunaan sabuk pengaman saat berada di dalam mobil.

Selain itu, anak-anak juga diajarkan cara memakai helm yang benar, yakni dengan memastikan bunyi "klik" sebagai tanda helm sudah terkunci dengan baik.

Sebagai bagian dari kegiatan sosialisasi, siswa-siswi juga dikenalkan dengan berbagai unit kerja di Satlantas Polres Ciamis, termasuk Unit Turjawali (Pengaturan, Penjagaan, Pengawasan, dan Patroli), Unit SIM (Surat Izin Mengemudi), Unit Tilang, serta Unit Kamsel (Keamanan dan Keselamatan Lalu Lintas).

Untuk menambah semangat anak-anak dalam belajar, Satlantas Polres Ciamis mengadakan sesi tanya jawab seputar rambu-rambu lalu lintas dengan hadiah menarik bagi siswa yang bisa menjawab dengan benar. Keceriaan terlihat dari antusiasme para siswa yang aktif menjawab pertanyaan dari petugas.

Selain memberikan edukasi kepada anak-anak, Satlantas Polres Ciamis juga membagikan pamflet dan stiker kepada masyarakat serta pengendara kendaraan bermotor. Kegiatan ini bertujuan untuk menyosialisasikan pelaksanaan Operasi Keselamatan Lodaya 2025 yang berlangsung mulai 10 hingga 23 Februari 2025.

Kasat Lantas Polres Ciamis, AKP H. Ajat Sudrajat, menjelaskan bahwa operasi ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas, menekan angka pelanggaran, serta meminimalisir kecelakaan lalu lintas di wilayah hukum Polres Ciamis.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk mendukung Operasi Keselamatan Lodaya 2025 dengan mematuhi peraturan lalu lintas, menggunakan helm, tidak melanggar rambu-rambu, dan berkendara dengan penuh tanggung jawab,"

ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan siswa-siswi yang telah mendapatkan edukasi dapat menjadi agen perubahan bagi keluarganya dalam menerapkan budaya tertib berlalu lintas. Selain itu, kesadaran masyarakat terhadap keselamatan di jalan raya juga semakin meningkat, sehingga tercipta kondisi Keamanan, Keselamatan, Ketertiban, dan Kelancaran Lalu Lintas (Kamseltibcar Lantas) yang lebih baik di Kabupaten Ciamis.

Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan penuh antusiasme, mencerminkan semangat Polres Ciamis dalam membangun budaya lalu lintas yang lebih baik bagi generasi mendatang.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,